



Indianisches Heilritual für persönliche Anliegen und Nöte

Mit dem Ziel, ein Verständnis und ein Mitgefühl für sich selber zu erhalten.

Indianisches Heilritual

Die Ursachen körperlicher oder seelischer Krankheit, wie zum Beispiel sich emotional von Kraft, Freude, Vertrauen und Lebendigkeit abgeschnitten zu fühlen, hängen gemäss der indianischen Überlieferung mit dem Verlust eines Teiles von uns zusammen. Dies meint, dass ein Teil von uns sich zurückgezogen hat, um Traumata, Unfälle, jede Form von Gewalt oder krankmachende Einflüsse aller Art zu überleben.

Ablauf einer Sitzung

Zuerst wird das Thema erörtert. Dabei finden wir zusammen die geeignete Fragestellung für Ihr Anliegen, welche ich im Heilritual mit auf die innere Reise nehme. Hierbei unterstützen mich meine Krafttiere und hilfreichen Geister. Sie können sich entspannen und dem Ritual hingeben. Anschliessend berichte ich Ihnen gerne über die erhaltenen Antworten.

Dieses Heilritual unterstützt Menschen darin, in blockierten Lebenssituationen der Ursache ihres Problems auf die Spur zu kommen. So zum Beispiel beim Gefühl von Treten an Ort oder bei ungelösten Beziehungsfragen.

Persönliche Einzelsitzungen

Da in diesem Setting von Angesicht zu Angesicht das genaue Anliegen herausgearbeitet werden kann, bietet diese Form viele Vorteile. Je präziser die Absicht für die „Reise“ ist, desto klarer wird das Resultat sein.

Per Telefon und Mailverkehr

Wenn es aus verschiedenen Gründen nicht möglich ist, persönlich vorbei zu kommen, können Sie mir Ihr Anliegen auch telefonisch oder per E-Mail zukommen lassen. Ich werde dann die „Reise“ machen und Ihnen den „Reisebericht“ per Mail oder Telefon mitteilen.

Stundenansatz

- 120.- Franken

Kontakt

Katharina Kupper

Ellenwis 3

8133 Esslingen, Tel. 079/ 364 97 91

Mail: k.kupper@bluewin.ch

www.brueckenangebot.jimdofree.com

Über mich



Katharina Kupper

Ich bin auf einem Bauernhof aufgewachsen, dies hat mich eng mit dem Boden, der Natur und der Tierwelt verbunden.

Danach war ich lange in der Personalführung tätig bis ich zur Sozialpädagogik wechselte. Die Auseinandersetzung mit dem Medizinrad liess mich erkennen, dass ich es bin, die meinen Lebensweg bestimmt. Wenn ich so bin, wie ich bin, mache ich mit meinem ganzen Sein meine eigenen Erfahrungen und finde so meinen Weg.

Ich funktioniere nicht mehr, sondern trete ins Leben ein!

Dadurch tat sich mir eine neue Welt auf! So bin ich zu meinen Wurzeln zurückgekehrt und setze nun das um, was mir ein Herzensanliegen ist:
„Menschen mit der Natur zu verbinden, damit sie wieder zu ihrer inneren Orientierung, Kraft und Handlungsfähigkeit gelangen.“

Meine Arbeit heute

Ich arbeite mit indianischen Heilritualen, dem indianischen Medizinrad und selbständig in meinem eigenen Projekt *Brücke zwischen Krise und Alltag*, mit welchem ich Menschen

in einer momentanen Krise eine Tagesstruktur anbiete:

www.einsichtzuraussicht.jimdofree.com

www.brueckenangebot.jimdofree.com